
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1754/2015 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
construção de nova ponte na 
estrada rural do bairro Alambari de 
Baixo, imediações da Usina Furlan. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido reclamações 

de moradores do bairro Alambari de Baixo, em especial da Sra. Sandra, 
reclamando das condições da ponte que, em dias de chuvas transborda, 
impossibilitando os moradores de transitarem pelo local; 

 
CONSIDERANDO que a ponte, de cimento, construída na época 

do prefeito Comendador Emílio Romi, está ultrapassada e com as chuvas, o rio 
do “Gurgel” transborda e a água corre por cima da rua, alagando tudo, o que 
obriga os moradores a darem uma volta de 30 km pelo bairro Santo Antonio do 
Sapezeiro, que também está com as ruas todas precárias, causando 
transtornos aos moradores; 

 
CONSIDERANDO que, segundo os moradores, a Prefeitura 

prometeu construir uma nova ponte metálica no local, mas até o momento 
nada foi feito, e não há mais notícias da execução dessa obra, considerada 
muito importante para a mobilidade dos moradores, já que é o único acesso 
para o centro da cidade e vice-versa; 

 
CONSIDERANDO que está se aproximando a época de chuvas e 

a tendência é agravar a situação dos moradores, que tem ficar isolados ou 
sem acesso às suas propriedades. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) A atual Administração Municipal tem projeto para a 
construção de nova ponte na estrada rural do bairro Alambari de Baixo?; 
 

2º) Se a resposta for afirmativa, que tipo de obra está prevista 
para ser construída no local?; 
 

3º) Qual é o montante de recursos a ser aplicado na obra?; 
 
4º) Existe prazo para a execução de benfeitorias no local?; 

 
4º) Se a resposta for negativa, qual é o motivo que impede a 

Administração Municipal de atender o pedido da população?; 
 
5º) A Administração Municipal prometeu construir uma nova 

ponte no bairro, conforme alegam os moradores?; 
 
6º) Há, no âmbito da Administração Municipal, alguma solução de 

engenharia para amenizar o problema dos moradores, enquanto os recursos 
não são disponibilizados ao município?; 

 
 

5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de dezembro de 2.015. 

 

 

 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 


